
 

 

CR Comité quartier Chesnaie, mardi 26 novembre 2024 

 

Présents : 

Jessica Samba. José Vergara. Vincent Guibert. Arnaud Belern. Michel Nedelec. 

Excusés : Mathieu Legay ... 

1) Tour de table : Prise de connaissance avec Jessica habitante de Pouillé 

2) Apéro- concert : JF Durand veut bien repartir sur le projet d'apéro-concert. Nous 
nous grefferons autour de lui pour le compléter et/ ou encore s'améliorer. L'asso de 
commerçants du centre commercial sera à resolliciter car c'était très positif. 
Option retenue : vendredi 12 septembre 2025. Chercher groupes. 

 

3) Proposition artistique : 

M. Vincent Nivelleau qui habite rue David d'Angers et qui fait partie d'une  troupe de 
théâtre d'improvisation propose une soirée de théâtre d'improvisation, vendredi 16 mai 
vers 19h30-20h (à préciser), dans le théâtre de verdure situé dans le quartier des 
Grandes maisons et jamais utilisé jusqu'à présent.  
Ils proposent un spectacle d'1h, gratuit, ouvert à tous.  
Echanges pour imaginer quelque chose avant ou après le spectacle. 
 
Arnaud ira voir "Nuance et terroirs" pour voir si partenariat possible. Petite offre 
alimentaire ? 
 
3) Ilots de fraicheur : 



Plutôt terrain jaune pour limiter le cout et existence de 22 terrains jaunes.  Voir place 
Gendron trop minéral. Voir pour plantations ? 

Terrain vert Point S, être associé ou au moins informé par projet espace verts. 

Espace jeunes côté Avenue Gallieni : de la verdure a été perdue. Nouvelle plantation 
serait bienvenue. 

Pouillé, les garages seront rasés et l'espace sera végétalisé, en 2025 ou 2026. 

Peut-être dispositif "Une naissance, un arbre ?" dans le quartier sur le terrain jaune ou 
autre ? 

- Type de végétaux : Sur les terrains jaunes, des arbres fruitiers seraient les bienvenues 
(pas exclusivement mais une bonne partie). Attention aux espèces adaptées au 
réchauffement climatique. 

- Récupérer plan espaces verts du quartier. 

- Prioriser la Chesnaie, quartier très minéral. 

 

- Questions diverses : 

- Circulation : trop de bouchons... 

- Manque d'informations (nouveau couloir de bus avenue Gallieni, piste cyclable devant 
resto chinois...) 

- Questionnement sur passerelle autoroute, pourquoi n'ouvre-t-elle pas ? 

- Informations "Hauts de Loire" d'ici quelques mois serait bienvenue. Et les impacts que 
ça peut avoir. 

- Plan aménagements secteur MDA. 

 

Prochaine réunion le mardi 21 janvier 2025 à 18h30 à la MDA si possible 

 

 

 

 

 


